

Hadiri Musrenbang Tingkat Kecamatan Klaten Utara, Danramil Dukung Dan Sukseskan Pembangunan Wilayah

Agung widodo - KLATEN.JURNALIS.ID

Mar 1, 2024 - 19:39



Hadiri Musrenbang Tingkat Kecamatan Klaten Utara, Danramil Dukung Dan Sukseskan Pembangunan Wilayah

KLATEN - Kegiatan Musrenbang (Musyawarah Perencanaan Pembangunan) merupakan kegiatan dan program Pemerintah Daerah yang setiap tahun anggaran berjalan yang dilaksanakan oleh Pemerintah Tingkat Desa sampai dengan Tingkat Kabupaten.

Danramil 24/Klaten utara [Kodim 0723/Klaten](http://Kodim.0723/Klaten) Kapten Inf Eka Atmaja menghadiri kegiatan Musrenbang Tingkat Kecamatan yang dilaksanakan di Aula Kecamatan Klaten utara, Kab Klaten. (29/02/2024)

Turut hadir dalam kegiatan tersebut, Kepala Dinas Bappedalitbang Kab. Klaten Etik, Kepala OPD Kab. Klaten, Camat Klaten utara Wachyu Adhi Pratomo SP.M, Si beserta unsur Forkopimcam, Danramil 24/Klaten utara Kapten Inf Eka Atmaja, Kapolsek Klaten utara di Wakili Aiptu Bambang, Kepala Desa/Kelurahan di wilayah Kecamatan Klaten utara, Tokoh agama, Ketua BPD tiap Desa, Tokoh masyarakat dan perwakilan masyarakat Kecamatan Klaten utara.

Dalam sambutannya, Danramil menyampaikan bahwa pihaknya selaku bagian dari Forkopimcam Kecamatan Klaten utara selalu siap mendukung program-program pembangunan pemerintah di daerah, baik kegiatan fisik maupun nonfisik yang merupakan usulan prioritas dalam Musrenbang kali ini.

“Sesuai dengan peran TNI melalui Satuan Komando Kewilayahan (Satkowil) dalam hal ini Koramil sebagai salah satu pendukung program percepatan pembangunan di Desa sesuai tugas pokok TNI operasi militer selain perang, yaitu salah satunya membantu tugas pemerintah daerah sampai di tingkat Desa,” ungkap Kapten Inf Eka Atmaja.

Di kesempatannya juga Danramil 24/Klaten utara memberikan arahan kepada masyarakat yang hadir mengusulkan apa yang harus benar – benar ada manfaatnya, baik itu pembangunan secara fisik dan non fisik.

“Dengan usulan yang diberikan dari warga, harapannya apa yang diusulkan dapat menjadi pertimbangan dalam pelaksanaan pembangunan,” pungkasnya.
(Red)